



Preise

Der Preis für die Lieferung der Fernwärme setzt sich aus einem einteiligen Preis auf die Wärmeenergie zusammen. Dieser findet in den Dörfern Latsch, Tarsch, Goldrain und Morter Anwendung.

Der Preis der Wärmelieferung beruht auf einer Berechnung von Seiten des Wärmelieferanten, wobei sämtliche Herstellungskosten herangezogen werden. (Hackschnitzel, Strom, Wartung, Personal, Abschreibungen und Zinsen) Der Wärmepreis wird max. einmal jährlich angepasst. Diese geschieht durch Beschluss Verwaltungsrates nach Gegenüberstellung der Herstellungskosten der vergangenen Jahre.

Der aktuelle Wärmepreis ist seit dem 01/01/2024 gültig und wird nach Verbrauchsgruppen unterschieden und beinhaltet die Heizung und Warmwasserlieferung für Haushaltskunden sowie den Dienstleistungssektor und die Industrie:

- Preis für Mitglieder: 0,1350 Euro/kWh zzgl. MwSt.

- Preis für Nicht-Mitglieder: 0,162 Euro/kWh zzgl. MwSt.